



## **Vasella soll Verein gegen Tierfabriken verklagt haben**

**Basel/Thurgau** Wegen Verleumdung sowie Persönlichkeitsverletzung und unlauterem Wettbewerb soll Novartis-Chef Daniel Vasella zwei Klagen gegen Erwin Kessler, den Präsidenten des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT), eingereicht haben. Dies teilte der Verein gestern per Communiqué mit. Demnach stosse sich Vasella daran, dass er vom VgT wegen Tierversuchen als «Tierquäler» bezeichnet worden ist. Gemäss Medienmitteilung werde zu beiden Klagen die Verhandlung vor dem Friedensrichter am 17. November stattfinden. Eine aussergerichtliche Einigung werde es sicher nicht geben, betont der VgT weiter. (BZ)